



Claudia Sheinbaum reacciona a llamado al diálogo de Ken Salazar: “Hay temas que nos corresponden a nosotros”

La presidenta electa retomó el tema de la relación entre México y EEUU

Por Brenda Terreros



Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México, retomó el asunto de la relación con Estados Unidos (EEUU) ante la controversia causada por la reforma al poder judicial de la federación que Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y aliados impulsan en el Congreso.

En respuesta a la más reciente petición de diálogo de **Ken Salazar**, embajador de EEUU, la futura mandataria federal aseguró que siempre ha existido apertura a dialogar. Sin embargo, insistió en que hay temas que sólo corresponde a México decidir.

“Pues lo que corresponde a los mexicanos es el diálogo, pero hay temas que nos corresponden a nosotros”, mencionó en un encuentro con medios de comunicación.

Ante la insistencia de la prensa, Sheinbaum reiteró en que siempre ha existido diálogo entre México y EEUU, así como su postura en relación a la reforma al PJF.

“Siempre ha habido diálogo pero hay cosas que les corresponden a los mexicanos y a las mexicanas”, comentó.